La bouteille d'eau cassée

Kadie avait soif. Comment Sophia pouvait-elle l'aider?

Par Noelle Lambert Barrus

(D'après une histoire vraie)

Cette histoire s'est passée en Sierra Leone.

C ophia écoute attentivement son institutrice expli-**J**quer le problème de maths au tableau. Combien font neuf fois quatre? » demande-t-elle. Sophia lève la main. Elle répond : « Trente-six ! » L'institutrice sourit. « C'est exact, Sophia! »

Après l'école, il est temps de rentrer à la maison Sophia marche avec ses amies. Elles sortent toutes leur bouteille d'eau pour boire ce qui leur reste. Il fait très chaud!

Sophia remarque quelque chose d'étrange. Son amie Kadie ne boit pas. Elle marche en silence le long du chemin.



« Kadie, où est ta bouteille d'eau? » demande Sophia. D'habitude, tout le monde a soif après l'école.

Kadie répond : « Je l'ai cassée hier et je ne peux pas en avoir une nouvelle. Je ne peux donc plus apporter d'eau à l'école. »

Sophia regarde sa propre bouteille d'eau. Elle aimerait pouvoir partager! Mais elle a tout bu.

Le reste de la journée, Sophia pense à Kadie et à sa bouteille d'eau cassée. Il n'est pas facile d'avoir de l'eau potable là où elles vivent. La plupart des enfants n'ont qu'une bouteille pour toute l'année. Ils la remplissent grâce à une grande citerne d'eau potable chez eux. Ils risquent de tomber malades s'ils boivent une autre eau. Si Kadie n'a pas de bouteille d'eau, elle ne peut pas amener de l'eau de chez elle pour boire à l'école.

Le lendemain matin, Sophia réfléchit à la manière d'aider Kadie. La famille de Sophia a des bouteilles en plastique remplies d'eau. Sophia en met une dans son sac, avec sa bouteille en métal. Son sac est un peu plus lourd, mais cela ne la dérange pas.

Quand elle arrive à l'école, elle va voir Kadie.

« Kadie, as-tu une nouvelle bouteille d'eau? » demande Sophia

Kadie secoue la tête, les yeux baissés.

« Pas de problème, répond Sophia. J'en ai une pour toi.»

Elle donne la bouteille à Kadie. Kadie sourit.

« Merci Sophia! » Kadie serre son amie très fort dans ses bras.

Pendant le cours, Kadie boit de l'eau comme les autres enfants. Sophia est contente de voir que son amie peut se désaltérer.

Chaque jour de cette semaine, Sophia apporte une bouteille d'eau supplémentaire pour son amie. Un matin, la maman de Sophia prend son sac à dos.

« Hmm, dit-elle. C'est plus lourd que d'habitude. » Elle ouvre le sac à dos et sort la bouteille en plastique.

« As-tu fait exprès d'emporter une bouteille d'eau supplémentaire à l'école, Sophia? » demande maman.

Sophia hoche la tête. « Kadie a cassé sa bouteille et elle ne peut pas en avoir une autre. Alors, elle n'avait pas d'eau à l'école. »

« Depuis combien de temps lui apportes-tu de l'eau? » demande maman.

Sophia répond : « Cette semaine seulement. Je ne voulais pas que Kadie ait soif. »

Maman sourit. « C'est très gentil de ta part de penser à ton amie. C'est une chose que Jésus ferait. Je suis heureuse de te voir ressembler à Jésus. » Elle lui fait un câlin. « J'ai une autre idée. »

Maman donne une bouteille d'eau en métal à Sophia. « Donne plutôt celle-là à ton amie afin qu'elle puisse la réutiliser. De cette façon, tu n'as pas besoin d'en prendre une en plastique tous les jours. »

« Vraiment? » demande Sophia

Maman hoche la tête. « Oui. Dis-lui simplement d'y faire attention. »

Sophia apporte la bouteille d'eau à l'école. Elle la donne immédiatement à Kadie.

« Waouh, dit Kadie. Merci Sophia! » Kadie la prend dans ses bras.

Sophia sent une chaleur en elle. Elle sait qu'elle a aidé son amie, comme Jésus le ferait.



Quand as-tu aidé quelqu'un?